

OPERATIVO DEL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL

Cierran elecciones con saldo blanco

AL FINAL DE LOS RESULTADOS, SE CONGREGARON 30 MIL PERSONAS EN EL ZÓCALO PARA CELEBRAR EL TRIUNFO DE CLAUDIA SHEINBAUM PARDO COMO LA VIRTUAL PRESIDENTA DE MÉXICO

JUAN R. HERNÁNDEZ

GRUPO CANTÓN

Saldo blanco en las elecciones federales del 2 de junio, afirmó el Jefe de Gobierno, Martí Batres, quien presentó un informe detallado sobre el operativo de seguridad y gobernabilidad llevado a cabo durante la jornada electoral. En su discurso, expresó su satisfacción con el desarrollo pacífico y ordenado del proceso electoral, destacando la alta participación ciudadana y la ausencia de incidentes mayores.

Batres Guadarrama informó que la jornada electoral se desarrolló con una participación ciudadana cercana al 70% de los electores. Se instalaron el 100% de las casillas previstas, es decir, 13,431 casillas en todas las alcaldías de la Ciudad de México, gracias a un operativo interinstitucional que involucró a diversas dependencias.

También se contó con la participación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía, la Secretaría de Gobierno, la SEDENA, la Marina, la Guardia Nacional y la Consejería Jurídica, entre otras. Además, se instaló un puesto de mando en el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), con representantes del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Al respecto, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó sobre el despliegue de 21,000 elementos de la policía, apoyados por 1,160 vehículos, 50 motopatrullas, 25 ambulancias y dos helicópteros. Gracias a este

despliegue, se lograron evitar alteraciones del orden público y prevenir la comisión de ilícitos. Vázquez Camacho destacó que, tras el cierre de casillas, se realizó el traslado seguro de las urnas a las juntas distritales.

Ulises Lara López, en ejercicio de la suplencia de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, informó sobre las acciones de la Fiscalía durante la jornada electoral.

CANTIDAD



Se desarrolló una participación ciudadana cercana al 70% de los electores



Se desplegaron 21,000 elementos de la policía, informó titular de la SSC

